

PROGRAMA ABRIENDO LAS AULAS PERMITIRÁ QUE UN MILLÓN DE PERSONAS ACCEDAN A INTERNET EL 2006

Así lo informó el Mandatario al inaugurar oficialmente el proyecto "Biblioredes: Abre Tu Mundo", que conecta a 368 bibliotecas públicas del país a Internet, y cuyo principal financiamiento proviene de la Fundación Bill & Melinda Gates.

El Presidente de la República, Ricardo Lagos, asistió este mediodía al lanzamiento del proyecto "BiblioRedes: Abre tu Mundo" en Calera de Tango, iniciativa que busca enlazar a todas las bibliotecas del país, a través de la instalación de equipos computacionales de última generación, y cuyo principal soporte financiero proviene de la Fundación Bill & Melinda Gates. En la oportunidad, el Primer Mandatario anunció que al año 2006 "nos proponemos tener un millón de chilenos con acceso a la computación" a través del programa Abriendo las Aulas, impulsado por el Ministerio de Educación.

El Mandatario, quien estuvo acompañado de la Ministra de Educación, Mariana Aylwin, y de la directora de la Dirección de Bibliotecas y Archivos (DIBAM), Clara Budnik, junto con felicitar esta iniciativa que considera informatizar 368 bibliotecas públicas a lo largo del país, recalcó que "lo que hoy estamos haciendo es un tremendo paso para superar la brecha digital y la brecha geográfica que existe en Chile". Agregó luego que "hoy estamos inaugurando una red nacional moderna, que va a tener acceso a fuentes de información, a todo el mundo, y capaz de transmitir lo que ustedes quieran de aquí al mundo".

Sobre esto último, destacó que "esta herramienta (Internet) unifica mercados, unifica culturas, acorta distancias y nos abre la posibilidad de comprometernos con cualquier otro punto del mundo".

Sobre el auspicio otorgado por la Fundación Bill y Melinda Gates, cuyo monto supera US\$ 9,2 millones, el Jefe de Estado recalcó que "por primera vez esta institución hace una inversión fuera de Estados Unidos, y elige a Chile, por lo que habla bien de Chile, de los chilenos, de la capacidad, de la seriedad, del empuje de este país" dijo. Añadió luego que "este es el mayor proyecto en la historia de las bibliotecas chilenas, y la mayor donación para fines culturales que ha recibido Chile (...) nunca en la historia de Chile había habido una donación para fines culturales de esta magnitud".

Del mismo modo destacó los esfuerzos que el Gobierno está haciendo para acortar la brecha digital que aún existe en nuestro país. Al respecto subrayó que de las 9 mil escuelas que existen a lo largo de Chile, "más de 5 mil están conectadas a Internet y hay 560 escuelas en Chile que hoy que se abren después de las 6 de la tarde, para poder los apoderados tener acceso también al computador de la escuela", aseguró el Presidente Lagos. Agregó que más de 20 mil apoderados del país están finalizando sus estudios gracias a esta iniciativa.

Finalmente, el Mandatario sostuvo que todo lo efectuado en materia tecnológica al interior de las escuelas del país, da cuenta de "una política global destinada a romper la brecha digital" y recalcó que "no quiero un país donde el computador y las tecnologías modernas sean de algunos pocos que tienen dinero para tenerlo en su casa, quiero un país donde el acceso sea para todos".